

## FITNESS

# Technogym se alía con el interiorista Antonio Citterio para acelerar en el 'home fitness'

El fabricante italiano de máquinas de entrenamiento ha lanzado una bicicleta estática para uso doméstico para que los clientes puedan ejercitarse desde casa.

---

Palco23  
24 oct 2019 - 18:00

Technogym se alía con un arquitecto de interiores para ampliar su cartera de productos para el hogar. El fabricante italiano de máquinas de entrenamiento ha puesto a la venta la Bike Personal, una bicicleta estática diseñada para uso doméstico por la compañía y el arquitecto Antonio Citterio.

Las ventas minoristas generaron 5,7 millones de euros a la compañía entre enero y septiembre de 2019, y el canal de distribución en el que más se incrementó la facturación, con un alza del 20,1% interanual. De ahí que Technogym haya apostado por diversificar su cartera de productos para llegar al cliente final que desea entrenar desde casa.

En los tres primeros trimestres del año, la empresa facturó 464 millones de euros, un 7,2% más que durante el mismo periodo del año anterior. El principal mercado volvió a ser Europa, con un negocio de 227,4 millones de euros sin incluir la facturación en Italia, donde apenas creció un 0,4% y generó un volumen de ventas de 41,4 millones de euros.